

Fecha: 09-01-2025 Medio: La Estrella de Arica

La Estrella de Arica Supl.: Noticia general

Título: Almirón no autorizó ausencia de Falcón y espera aclarar el futuro del charrúa

Pág.: 11 Tiraje: Cm2: 426,6 VPE: \$694.003 Lectoría: Favorabilidad:

7.300 21.900

No Definida

Almirón no autorizó ausencia de Falcón y espera aclarar el futuro del charrúa

Arturo Vidal comentó la no participación del uruguayo en la pretemporada y también proyectó su futuro en Colo Colo.

Jorge Reyes Patuelli

e menos a más ha escalado la ausencia de Maximiliano Falcón con el resto del plantel en la finalizada pretemporada de Colo Colo en La Serena. El técnico de los albos, Jorge Almirón, reveló ayer que no habló con él y que no le dio ningún permiso especial al "Peluca" para que no esté con el resto de los compañeros, mientras que Arturo Vidal evitó meterse en ese tema. "No sabemos nada. Hay que preguntarle a Aníbal Mosa", dijo.

En el aeropuerto de Santiago, luego de arribar de la pretemporada, el técnico albo finalmente comentó la situación del zaguero uruguayo que sigue en su país sin entrenar con Colo Colo. "Más tranquilo voy a hablar con el presidente (Aníbal Mosa) a ver qué sigue", comenzó di-ciendo Almirón.

"No hablé con Falcón, porque quería ver cómo está todo, no quiero adelantar nada, quiero hablar tranquilo y ver la situación real. No hemos hablado, no pidió autorización para ausentarse. Siempre es mejor tener el plantel completo, es un jugador importantísimo para el equipo y la gente,pero espero que se pue-da resolver", añadió. La cosa es así: desde

Blanco y Negro dijeron que había una oferta por el "Peluca", pero el repre-sentante Gerardo Arias aseguró que estas palabras afectaron al defensor. Sin embargo, no aclaró si pretende o no salir del Cacique. Y es que una supuesta llamada del Inter Miami de Lionel Messi, habría seducido al jugador.

"Después que un equipo sale campeón, todos exigimos un poco más, todos queremos mejorar, pero cuando se arregla hay que enfocarse en lo que sigue, tendremos más demanda, somos el actual campeón y tenemos que estar a la altura", comentó Almirón, quien sí se mostró más aliviado por la renovación inminente de Brayan Cortés.

"Es una ventaja porque nos conocemos, es arquero



EL TÉCNICO DE COLO COLO EN PLENA PRETEMPORADA CON EL PLANTEL EN LA SERENA

de Selección, hay mucha energía positiva para aprovechar al ser campeón. Eso te exige estar más fuerte, nos van a demandar más y tenemos que tener mucha humildad para empezar de cero", sostuvo,

PALABRA DEL "KING"

Quien también comentó el presente colocolino fue uno de sus máximos referentes: Arturo Vidal. El 'King" fue recibido por un montón de hinchas albos que buscaban un saludo o una foto del mediocampista. Más tranquilo, el seleccionado chileno analizó la ausencia de Falcón y su propio futuro en el club.

Es un tema que no sabemos nada, hay que preguntarle al presidente (Mosa) y a Maxi por qué no está acá, no entiendo v no me quiero meter en ese tema". comenzó diciendo. "Estoy muy contento por lo que hicimos esta semana en La Serena, por los jugadores que están. Al igual que lo de (Bravan) Cortés v (Marcos) Bolados, nosotros no sabemos nada", añadió.

El "King" también negó irse del Cacique y espera quedarse un año más vistiendo la camiseta alba. Tengo cerrado todo tipo de ofertas. Estoy feliz en Colo Colo. Si juego más del 50% de partidos puedo sumar un año más de contrato, pero mi deseo no es salir. Ojalá lograr todos los objetivos que tenemos con Colo Colo", dijo.

Asimismo, mostró su descontento por la suspensión del amistoso que se iba a jugar hoy contra Santiago Wanderers por parte de la Delegación Presidencial de Valparaíso. "Tengo rabia. No sé dónde vieron el problema. Me molesta que el fútbol todavía no empiece, que estén matándolo. No sé qué esperar más adelante, estas cosas tienen que cam-biar", planteó Vidal.

Según radio ADN, la directiva caturra tuvo problemas respecto a la seguridad. Primero, el jefe de seguridad no tenía contrato al día y ni siquiera la acreditación OS10 que requiere. A eso se suma que no presentaron ni nombre ni acreditación de los supervisores requeridos, además de no tener ni los contratos con la empresa de seguridad ni con la ambulancia y Dos guardias tenían el curso vencido. En un comunicado Wanderers se defendió y dijo que "las autoridades no nos quieren ver en jugar en casa". 🗯